

JOURNAL

POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL

PRIX DE L'ABONNEMENT :

Roubaix-Tourcoing : Trois mois, 13 fr. 50. — Six mois, 26 francs. — Un an, 50 francs.
Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne : Trois mois, 15 francs.
La France et l'étranger, les frais de poste en sus.

PRX DES ABONNEMENTS EST PAYABLE D'AVANCE. — TOUT ABONNEMENT CONTINUE JUSQU'À RÉCEPTION D'AVIS CONTRAIRE.

RÉDACTION & ADMINISTRATION

17, RUE NEUVE, 17
Directeur-Gérant : ALFRED REBOUX
Bureau à Tourcoing, RUE DES POUTRAINS, 42

ABONNEMENTS ET ANNONCES :

RUE NEUVE, 17, A ROUBAIX, A LILLE, RUE DU CURÉ-SAINT-ÉTIENNE, 9 bis.
Paris, chez MM. HAVAS, LAFITTE & C^e, place de la Bourse, 8, et rue Notre-Dame-des-Victoires, 34
Bruxelles, à l'Office de Publicité.

ROUBAIX, LE 10 JANVIER 1887

L'article de la « Fortnightly Review »

Le *Fortnightly Review* vient de publier sur l'état actuel de la politique de l'Europe et, en particulier, sur la politique allemande un article étendu qui doit paraître traduit en français dans le numéro de janvier de la *Nouvelle Revue* et qui, sous ces deux formes, est appelé à faire quelque sensation. Le *Times* nous a donné un résumé de cet article qui ne porte pas de signature et qui contient d'importantes révélations. Par exemple, il nous apprend qu'au mois d'octobre dernier, deux grands propositions d'alliance ont été faites : l'une par l'Angleterre à l'Autriche, l'autre par la Russie à la France et déclinées l'une et l'autre avec remerciements.

L'écrivain de la *Fortnightly Review* prétend connaître parfaitement les conditions de l'alliance austro-allemande conclue à Vienne et ratifiée à Berlin le 18 octobre 1879. Il assure que cette alliance défensive était dirigée à la fois contre la Russie et contre la France; il ne qu'elle soit, comme on l'a prétendu, limitée au cas où l'un ou l'autre des deux contractants serait attaqué par deux puissances à la fois; car dans ce cas, l'Allemagne, qui seule court le risque d'avoir deux adversaires sur les bras, eût eu tout le profit et l'Autriche aurait fait un marché de dupes.

Il y a un autre point encore que l'écrivain anonyme de la *Fortnightly Review* assure connaître parfaitement, c'est l'état des forces militaires de l'Autriche. Selon lui, c'est la découverte faite par l'état-major allemand de la faiblesse de la monarchie austro-hongroise à ce point de vue qui a déterminé l'attitude diplomatique de l'Allemagne dans les derniers événements. Les armements que l'on a cru devoir faire à Berlin par mesure de précaution et les bruits de guerre qui, à la suite de ces divers incidents, se sont répandus dans le monde.

Selon lui aussi, le prince de Bismarck, n'est ni un Machiavel, ni un Talleyrand. C'est avant tout un Allemand, il n'a en vue que la sécurité et la grandeur de son pays, il poursuit des buts ou plutôt un but simple, avec les moyens qu'il a sous la main. C'est un joueur qui a beaucoup risqué lorsqu'il n'avait pas grand chose à perdre; maintenant qu'il a gagné, il cherche à conserver son gain, et ne tient pas à engager de nouvelles parties dans des conditions plus aléatoires que la première. Il redoute, par-dessus tout, une alliance entre la Russie et la France qui, même avec l'appui de l'Autriche, obligerait l'Allemagne à soutenir une lutte inégale. Il craint, par conséquent, toute querelle entre l'Autriche et la Russie, sachant que la seconde écraserait l'autre avant que l'Angleterre eût pu envoyer la moitié d'un corps d'armée d'barquer à Varna ou dans quelque autre port de la mer Noire ou de l'Adriatique. Aussi lorsqu'au mois d'octobre dernier, l'Angleterre offrait son alliance à l'Autriche, c'est l'influence de Berlin qui a forcé le comte de Kalnoky à la refuser.

Toujours d'après la *Fortnightly Review*, il n'y a en Allemagne, en tout ce qui touche à la politique, qu'une influence qui compte, c'est celle du prince Bismarck. Il est le maître, et tout ce que l'on a dit d'influences contraires et de leur succès possible est une pure fable. L'empereur vien-

drait à mourir et le prince impérial monterait sur le trône qu'il n'y aurait rien de changé dans la direction générale de la politique allemande; la princesse impériale elle-même, qui passe pour peu sympathique au chancelier, serait, le jour où elle serait la femme de l'empereur, son plus fidèle disciple. Le chancelier viendrait à mourir, la politique lui survivrait, par la raison qu'elle est la seule possible, et ses successeurs seront contraints, comme lui à tout subordonner à ce but unique : le maintien de l'unité germanique.

Parlant de chances d'une guerre pour le printemps prochain, l'auteur de l'article arrive, par une série de déductions, à cette conclusion que ni l'Allemagne, ni la France ne veulent la guerre, mais que si cette guerre avait lieu, elle serait dure et longue, parce que les deux pays sont, à peu de chose près, d'égal force et qu'ils sont invulnérables l'un par l'autre.

La France s'est fait une ceinture de forts telle que, sur toute la frontière longue de 270 kilomètres qui lui est commune avec l'Allemagne, 200 kilomètres sont sous le feu de forts et les 70 autres sont, de l'aveu de l'état-major allemand, impraticables. Une attaque de la France contre l'Allemagne ne pourrait avoir lieu que par la Suisse, — supposition que l'auteur inconnu met hors de cause, — ou en passant entre Metz et Strasbourg, ce qui est impossible.

D'autre part, une attaque de l'Allemagne contre la France, avec Paris pour objectif ne pourra avoir lieu avec quelque chance de succès que par la Belgique, et à ce propos, l'écrivain invite les Belges, s'ils ne tiennent pas à voir leur pays servir de champ de bataille, et peut-être de butin, à se mettre mieux qu'ils ne sont aujourd'hui en état de défense, car ce n'est pas le camp retranché d'Anvers qui empêcherait de se diriger du Rhin sur la Meuse; et, avant que l'Angleterre eût délibéré sur l'attitude à prendre, avant qu'elle eût pu envoyer un bataillon, à supposer qu'elle l'envoyât, la neutralité belge aurait cessé d'exister.

Toutefois, nous le répétons, l'auteur ne croit pas à la guerre, parce qu'en France, la démocratie républicaine intéresse toute le monde au maintien de la paix, et qu'en Allemagne, on n'a rien à espérer d'une guerre et qu'on pourrait, au contraire, y perdre beaucoup. Reste la question d'une guerre austro-russe qui donnerait le branle à toute l'Europe. L'auteur de l'article en discute les chances. Il les élimine toutes à l'exception d'une seule, qui ne peut être éliminée et qui reste le point noir de la situation : c'est le fait que la paix et la guerre dépendent entièrement de la volonté sans contrôle d'un souverain imparfaitement renseigné et qui subit lui-même l'influence d'un journaliste fanatique, M. Katkoff. Toutefois, l'écrivain en question croit que la Russie y regardera à deux fois avant de se laisser engager dans une partie où elle a autant à perdre et à gagner, et où elle aurait, contre elle, l'Allemagne qui ne peut laisser l'Autriche s'affaiblir, sans perdre son prestige et son autorité dans le monde.

Telles sont les vues exposées dans cet article qui fera du bruit et qui est attribué à sir Dilke.

LA GUERRE CONTRE LE PAPE

Il grande Orientale d'Italia à Roma a adressé, le 25 octobre 1886, aux sociétés secrètes d'Allemagne un manifeste de guerre internationale contre le Pape. La *Revue*, l'organe des Loges en l'empire, publie ce document dans son numéro de janvier. Elle ne nous dit pas si cet appel est parvenu aux sociétés des autres pays. Voici les passages caractéristiques de ce programme de combat :

« Chers et vénérables Frères ! Vous avez, sans doute, pris connaissance du réveil de la guerre que nous faisons, l'Italie, poursuivi de temps en temps, d'une manière glorieuse, contre le clergé romain de la Rome papale. Bien qu'elle soit restée fidèle à son programme de non intervention dans la religion et la politique, la maçonnerie italienne n'a cessé de combattre scientifiquement et moralement la superstition catholique, de diriger cette guerre sainte et nécessaire pour les intérêts les plus élevés de la liberté de conscience et de l'humanité ; et c'est pourquoi elle a eu la première part au réveil actuel de la lutte.

« Mais comme il s'agit d'un ennemi puissant, cette guerre dégèrera en une simple agitation nationale, sans aucune garantie de succès, si elle n'est appuyée par l'action commune de toute la franc-maçonnerie du globe entier.

« En nous adressant à vous pour implorer votre concours, nous faisons l'appel de votre expérience indiscutable et de la force formidable de votre presse. Nous sommes sûrs qu'ainsi nous remporterons plus facilement et plus sûrement la victoire.

« L'appel poursuit sur ce ton et s'adresse, à la fin, à la « haïne » du protestantisme allemand contre la superstition de Rome et du catholicisme.

« Il ne serait pas sans intérêt de savoir si le même cri au secours a été communiqué aux Loges des autres pays. Il paraît que oui, car le manifeste insinue clairement que c'est l'action commune de toute la maçonnerie qui il faut diriger contre le clergé romain de la Rome papale.

« Cet appel semble expliquer le réveil de certaines passions protestantes en Allemagne contre l'Eglise et le Saint-Siège.

« Ce fut acte de la franc-maçonnerie italienne contient des enseignements aussi graves que multiples. Il vient confirmer l'opportunité de l'encyclique *Humanae generis* et justifier les nobles revendications du dernier discours pontifical. Il vient ensuite jeter une lumière sombre sur la situation faite au Pape à Rome et en Italie. Ce n'est plus une guerre restreinte et nationale, c'est la concentration de toutes les troupes maçonniques autour du Vatican, pour l'assiéger et l'emporter d'assaut.

et nous n'avons pas ouï dire qu'à la suite de cette expédition, on ait songé à lui contester sa qualité de Français.

L'ŒUVRE NOUVELLE DE VERDI

Un événement musical se prépare en Italie : la représentation à Milan de l'*Otello* de Verdi, déjà depuis plus de six semaines, le théâtre de la Scala n'a plus un strapotin disponible. Et, dans tous les pays de l'Europe, on organise des trains pour la circonstance.

« Que de gens en seront réduits à rôder autour de la salle, semblables au Savoyard de l'ancienne image, qui errent trop près du pain sec en contemplant la vitrine du restaurateur !

« On a conté déjà que Verdi, pour obtenir des effets d'orchestre inédits, a inventé des instruments bizarres, qu'il a fait ajouter une cinquantaine de notes à son système de notation, et qu'il ne veut pas employer les anciens cuivres...

« Mais si *Otello* ne devait distinguer que par cette originalité, ce serait trop peu. La partition est comme l'effort suprême de ce musicien de génie. Il assure — nous retons d'y croire — que ce sera sa dernière œuvre, qu'il s'enferme ensuite dans un silence obstiné. Raison de plus pour piquer la curiosité d'un auditeur et un sobre en tout genre. C'est même, depuis quelques années, un assemblé. Son unique plaisir, c'est la solitude aujourd'hui. Il fait les voyages et repose toute invitation.

« Encore une vieillesse d'une invraisemblable vigueur que celle de Verdi. Le labeur de sa vie a été colossal, et mille Lacs de lassitude.

« C'est même, depuis quelques années, un assemblé. Son unique plaisir, c'est la solitude aujourd'hui. Il fait les voyages et repose toute invitation.

« Il ne serait pas sans intérêt de savoir si le même cri au secours a été communiqué aux Loges des autres pays. Il paraît que oui, car le manifeste insinue clairement que c'est l'action commune de toute la maçonnerie qui il faut diriger contre le clergé romain de la Rome papale.

« Cet appel semble expliquer le réveil de certaines passions protestantes en Allemagne contre l'Eglise et le Saint-Siège.

« Ce fut acte de la franc-maçonnerie italienne contient des enseignements aussi graves que multiples. Il vient confirmer l'opportunité de l'encyclique *Humanae generis* et justifier les nobles revendications du dernier discours pontifical. Il vient ensuite jeter une lumière sombre sur la situation faite au Pape à Rome et en Italie. Ce n'est plus une guerre restreinte et nationale, c'est la concentration de toutes les troupes maçonniques autour du Vatican, pour l'assiéger et l'emporter d'assaut.

HISTOIRE DU JOUR

Les droits du pauvre
Les pauvres ont-ils le droit, comme les riches, de vouloir que leurs enfants croient en Dieu ? Ils n'auront rien à leur laisser sur terre après leur mort; ont-ils le droit de chercher à leur laisser au moins les consolations et les espérances de la religion ?

« Dans de nos jours, le pauvre est condamné à toutes les misères. Le riche seul a le droit de faire parler de Dieu à ses enfants et de leur laisser, avec les biens matériels, les consolations et les espérances morales. Demandez plutôt à M. le Maire de Valenciennes, qui refuse d'admettre aux distributions municipales de pain, de viande, de soupe et de vêtements, les familles indigentes dont les enfants fréquentent les écoles des Frères.

« Il faut opter, ou l'athéisme, ou la foi. M. le Maire de Valenciennes nous apprend qu'un certain nombre d'habitants de Valenciennes vont se réunir et se cotiser pour porter la question devant les tribunaux. Ils veulent faire décider judiciairement si, oui ou non, l'argent des pauvres doit être employé à acheter, pour tout le monde éligible, les catholiques comme les autres, et la propriété exclusive d'une coterie libre-penseuse, qui peut s'en servir pour faire de la propagande.

« Les bureaux de bienfaisance ont-ils pour but de soulager les misérables ? Constituent-ils, au contraire, une arme contre la Foi ?

« Nous sommes curieux de savoir ce que répondront les juges.

Le comte de Paris et le parti religieux

Un journal catholique de Bruxelles, le *Patriote* a parlé d'une visite faite tout récemment par Monsieur le comte de Paris, ayant avec lui le duc d'Orléans, au collège français des jésuites à Canterbury. Le duc d'Alençon, établi à Canterbury, et dont le fils est l'un des élèves de ce collège, accompagnait le comte de Paris. Le *Patriote* ajoutait :

« Le comte de Paris, lors de la récente visite qu'il a faite au collège des jésuites à Canterbury, a déclaré que, s'il montait sur le trône de France, il ouvrirait toutes larges les portes de France aux jésuites, malgré certaines préventions qu'il a vu jusqu'à présent nourries contre eux.

« Ce renseignement était vrai, L'Univers ajoute en effet :

« Informations prises, nous pouvons dire que le comte de Paris a vraiment tenu ce langage, et nous l'en félicitons. Dans l'état présent des choses il y a, en effet, quelque mérite pour un prétendant à reconstruire le droit de Louis, le droit commun existe et doit être respecté dans la personne des jésuites, fussent-ils jésuites, comme chez les autres citoyens.

« La vie littéraire d'Alexandre Dumas père fut sans cesse troublée par des incidents du même genre. Seulement, comme il mettait l'histoire en roman, c'étaient des détachements de noms historiques qui réclamaient pour leurs aïeux. Un jour, certain prétendant descendant d'un mignon de Henri III, que nous appellerons, si vous voulez, le marquis de La Pavane, lui fit un terrible procès. L'avocat d'Alexandre Dumas s'avisa de fouiller les nobiliaires, après quoi il démontra, dans sa plaidoirie, que les vrais La Pavane étaient depuis longtemps éteints.

« Celui-ci ne devait être considéré que comme le fils de ses propres œuvres, lesquelles avaient consisté à se parer du blason d'autrui. Les juges s'amusèrent et décidèrent de Saint-Paul lui-même vane s'appeler Martin, comme s'était appelé avant lui le menuisier son père, et ne pourrait plus être que marquis des Ailes de Moulin.

« Exposition universelle de Barcelone
Une exposition universelle doit s'ouvrir à Barcelone, le 15 septembre prochain.

« Deux députés devant le tribunal correctionnel
Lyon, 9 janvier. — MM. Thevenet, député du Rhône, et Toudou, député de l'Ain, ont comparu aujourd'hui devant le tribunal correctionnel de Lyon. Ils étaient accusés d'un délit de chasse commis sur les terres de M. de Saint-Paul, à Veurevard (Rhône).

« M. de Saint-Paul demandait des dommages-intérêts et la condamnation des prévenus à une amende pour avoir chassé sur une propriété gardée.

« Les deux députés se sont défendus eux-mêmes. Ils ont allégué que, s'ils avaient refusé de montrer leurs permis de chasse au garde de M. de Saint-Paul, c'est parce qu'ils étaient en possession de la propriété de la chasse, et qu'ils n'avaient pas été dénoncés par le propriétaire.

« Quant à avoir chassé dans une propriété gardée, ils en avaient le droit, par suite d'une convention antérieure avec M. de Saint-Trivier, beau-père de M. de Saint-Paul, convention qui n'avait pas été dénoncée.

« Le tribunal a renvoyé les prévenus sans dépens et condamné M. de Saint-Paul à tous les dépens.

« L'élection législative de la Manche.
M. le vice-amiral Baron Roussin, candidat de droite à l'élection législative qui aura lieu le 16 janvier dans la Manche, vient d'adresser aux électeurs de ce département la circulaire électorale suivante :

« Messieurs,
« Il m'a été proposé par un certain nombre d'entre vous, de remettre à la Chambre des députés l'honneur de votre suffrage, et j'accepte de lui succéder si vous voulez faire à notre marine l'honneur de choisir deux fois de suite un de vos représentants parmi ses officiers généraux.

« Je suis partisan de la paix, de la paix honorable que vous voulez tous.

« Préfet maritime en 1878 et en 1879, à Cherbourg, j'ai l'intérêt national qui s'attache à sa défense. Je m'efforcerai à le mieux assurer.

« Je soutiendrai vos intérêts maritimes.

« Connaissant le caractère des populations agricoles de ce beau département, j'ai toujours eu pour elles la plus vive sympathie. Je ne pourrai mieux défendre leurs intérêts particuliers qu'en m'associant au zèle de vos représentants, afin de leur obtenir satisfaction.

« Enfin, j'aime passionnément la France et je remplirai mon mandat en la servant avec tout mon dévouement, sur le bien répondu et la volonté du suffrage universel.

« Veuillez agréer, messieurs les électeurs, l'assurance de mes sentiments dévoués.

« Le vice-amiral Baron Roussin,
« Grand officier de la Légion d'honneur, ancien préfet maritime de Cherbourg,
« Cherbourg, le 3 janvier 1887.

« La question des sucres
Paris, 9 janvier. — La République française s'occupe de la question des sucres et dit que la seule chose logique serait de combiner l'élevation de l'impôt avec l'élevation du rendement soumis à l'impôt; car les deux mesures se contrebalancent; mais il ne faudrait le faire que pour la prochaine campagne.

« Mort de M. Duportal
Paris, 9 janvier. — Le *Soleil* annonce la mort de M. Duportal, député de la Haute-Garonne.

« M. de Brazza
Le *Gaulois* apprend que le départ de M. Brazza, gouverneur du Congo, que l'on avait annoncé pour le 20 janvier, est de nouveau reculé à la fin du mois ou au commencement de février.

« Les zouaves pontificaux et le général de Charette
On lit dans le *Figaro* :

« Les zouaves pontificaux et les volontaires de l'ouest étaient de donner au brave général de Charette une nouvelle preuve de leur profond attachement.

« Ils ont organisé entre eux une souscription pour offrir à leur chef le manoir de la Basse-Motte, près Châteaufort, et les fermes qui en dépendent.

« La propriétaire, Mlle Guibert, s'est prêtée de la meilleure grâce à ce petit complet, et, à l'occasion du 1er janvier, les zouaves ont eu le bonheur d'offrir à leur général la propriété, désormais historique, où l'on fit les noces d'argent du régiment.

« Une vapeur avarié
New-York, 9 janvier. — Le vapeur *Normandie*, de la compagnie transatlantique, a pris terre dans le canal près Sandyhook. On croit qu'il sera bientôt renfloué.

« La délégué bulgare
Paris, 9 janvier. — M. Grekoff, délégué bulgare, interviewé par le *Voltaire* sur le résultat de leurs visites à Vienne, Berlin et Londres, a répondu textuellement : « Le voyage a commencé bien, a continué mal. » Ces paroles indiqueraient que la délégué est plus satisfait des visites à Vienne et Berlin que de celle à Londres. M. Grekoff espère néanmoins fermement réussir dans sa mission.

« Révolte des paysans en Russie
Londres, 9 janvier. — Un télégramme de Vienne au *Daily News*, qu'un soulèvement a éclaté à Smolensk parmi les paysans, qui ont réussi à démanteler les soldats. Trois compagnies d'infanterie sont parties de Charkoff pour rétablir l'ordre.

« Les délégués bulgares chez M. Flourens
Paris, 9 janvier. — Le ministre des affaires étrangères a reçu les délégués bulgares à 10 heures du matin.

« L'entrevue, à laquelle assistait M. Charmeris, a été terminée à 11 heures.

« Incendie de l'Alcazar de Tolède
Madrid, 10 janvier. — L'Alcazar de Tolède a été incendié la nuit dernière. Il y a plusieurs victimes.

« Un déraillement
Paris, 10 janvier. — Un déraillement a eu lieu près de Foix. Un voyageur a été blessé.

« Election conservatrice
Nevers, 10 janvier. — M. Jourdan, conservateur, a été élu conseiller général de Tonny (Nièvre), contre M. Bozon, républicain.

« La grève de Charleroi
Charleroi, 10 janvier. — La grève qui existe dans le bassin de Charleroi prend de l'extension. La gendarmerie est sur les lieux.

« La catastrophe d'Escoffiaux
Bruxelles, 10 janvier. — On a découvert encore huit cadavres dans la fosse d'Escoffiaux. Il en reste deux à retrouver.

BOURSE DE PARIS

du 10 janvier

(par voie télégraphique et par FIL SPÉCIAL)

Cours préc.	VALEURS	Cours d'ouv.	Cours de 2 h.	Cours de 3 h.
82 30	Fonds d'Etat	82 30	82 30	82 30
110 27	3 0/0	110 27	110 27	110 27
109 27	4 1/2 1883	109 27	109 27	109 27
109 27	5 0/0	109 27	109 27	109 27
66 1/10	Extérieure 4 0/0	66 1/10	66 1/10	66 1/10
82 1/2	Hongrois 4 0/0	82 1/2	82 1/2	82 1/2
378 7/8	Égypte 6 0/0	378 7/8	378 7/8	378 7/8
14 61	Turc 4 0/0	14 61	14 61	14 61
191	Russie 1870 5 0/0	191	191	191
338	Bons de liquidation 5 0/0	338	338	338
4985	Sociétés de Crédit	4985	4985	4985
1132 3/4	Banque de France	1132 3/4	1132 3/4	1132 3/4
775 3/4	Banque d'Algérie	775 3/4	775 3/4	775 3/4
1402 3/4	Crédit Lyonnais	1402 3/4	1402 3/4	1402 3/4
1072 1/2	Crédit Mobilier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Maritime	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Industriel	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Agricole	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Commercial	1072 1/2	1072 1/2	1072 1/2
1072 1/2	Crédit Financier	107		